



Feuerwehr Mülheim an der Mosel



30.07.2018, 21:42 Uhr
Gebäudebrand, Burgen

Vermeintlicher Gebäudebrand entpuppt sich als angebranntes Essen

Wegen einer starken Rauchentwicklung in einem Wohnhaus wurden die Feuerwehren Burgen, Mülheim, Veldenz und Kues am späten Montagabend gegen 22 Uhr nach Burgen alarmiert. Der vermeintliche Brand entpuppte sich jedoch nur als angebranntes Essen. Verletzt wurde nach ersten Angaben niemand.

Die Arbeit der Feuerwehr beschränkte sich auf das Belüften der betroffenen Wohnung.